

Forums pour les consommateurs

Prise de sang pour contrôle de THC

Par Profil supprimé Posté le 16/11/2021 à 11h01

Bonjour, j'espère qu'on va pouvoir répondre à ma question. Voilà je suis consommatrice de cannabis et je me suis faite suspendre mon permis. Après 3 ans je me décide enfin d'arrêter pour le récupérer... j'ai donc arrêté depuis le 20 septembre donc ça va faire 2 mois mais je me suis mise au cbd (inférieure à 0.2% de THC) depuis à peine un mois pour voir et cela me convient (j'en fume à peu près 4 par jour voir moins) j'ai fais ma prise de sang ce matin en prenant l'initiative de ne pas fumer de la matinée. Est ce que mes résultats peuvent être positifs ?

1 réponse

Olivier 54150 - 17/11/2021 à 15h43

Bonjour Staff

J'ai pas trop la réponse, j'espère que les résultats seront bien.

Le souci avec le thc, c'est qu'il s'accumule dans l'organisme et qu'il est très long à éliminer... suivant les personnes, les quantités, la régularité.

Si j'ai bien compris, (réponse des modérateurs, modératrices dans les autres post), il y a plusieurs niveaux de détections.

Ils peuvent voir si on a consommé récemment ou plus semaine en arrière. C'est très précis.

Pour récupérer son permis, il faut vraiment être clean. Donc pour moi, le cbd n'est peut être pas une bonne idée.

C'est vraiment dommage car ça aide pas mal pour le sevrage... Sevrage jamais total à mon avis car il y a ce fameux 0,2%...

Plus on va fumer espacé, plus l'élimination sera facile. C'est ça le truc.

Sans savoir, je dirais que fumer un joint à 10% par semaine sera plus facile à éliminer que cinq de cbd par jour...

Tiens nous au courant si tu veux bien.

Comment compte tu gérer t'as consommation par la suite... arrêt total ?

Bon courage et bon retour sur les routes
Oliv